

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra subvenciona con 65.000 euros a la Federación Internacional de Pelota Vasca

*Colabora así en su sostenimiento y en el proyecto "Frontón 2020", cuyo objetivo es convertir a la pelota vasca en deporte olímpico*

Lunes, 11 de junio de 2012

El Gobierno de Navarra subvenciona con 65.000 euros a la Federación Internacional de Pelota Vasca (FIPV) con el fin de colaborar en el sostenimiento de esta entidad, cuya sede se ubica en el pamplonés barrio de Rochapea.

Asimismo, con esta ayuda se pretende colaborar en la difusión mundial de la pelota a través del proyecto "Frontón 2020", cuyo objetivo es convertir la a pelota vasca en deporte olímpico.

Con este fin, el director gerente del Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física (INDAF), Miguel Ángel Pozueta, ha firmado un convenio de colaboración con el presidente de la Federación Internacional de Pelota Vasca (FIPV), Dominique Boutineau.



Pozueta (dcha) y Boutineau en la firma del acuerdo.